



FÉDÉRATION DE LA HAUTE COUTURE ET DE LA MODE

Philippe Venet 1929-2021

La Fédération de la Haute Couture et de la Mode rend hommage à Philippe Venet disparu ce jour.

Après une formation à l'École professionnelle des tailleurs de Lyon, Philippe Venet entre en apprentissage auprès d'un atelier qui dispose d'une licence exclusive pour réaliser des modèles de la maison Balenciaga. Sa technique de la coupe et de la couture s'inscrit dans la tradition de celui-ci. Il poursuivra ensuite sa carrière chez Schiaparelli avant de rejoindre le couturier Hubert de Givenchy. Il ouvre sa propre maison en 1961 et devient membre de la Chambre Syndicale de la Couture parisienne l'année qui suit. Il développera alors des lignes de prêt à porter, de mode masculine, de parfums et d'accessoires. Philippe Venet contribuera particulièrement à faire briller la Couture parisienne aux États-Unis, où il restera longtemps l'un des couturiers les plus appréciés.

La Fédération de la Haute Couture et de la Mode pays tribute to Philippe Venet who passed away today.

After training at the École Professionnelle des Tailors de Lyon, Philippe Venet began an apprenticeship with a workshop that has an exclusive licence to reproduce models from Balenciaga. His technique of cutting and sewing will be in keeping with its tradition. He continued his career with Schiaparelli before joining the couturier Hubert de Givenchy. He opened his own house in 1961 and became a member of the Parisian Chambre Syndicale de la Couture the following year. He then developed ready-to-wear, menswear, perfumes and line of accessories. Philippe Venet made Parisian Couture shine particularly in the United States, where he remained one of the most appreciated couturiers for a long time.

Marie Schneier
Responsable Communication

100-102, rue du Faubourg Saint-Honoré – 75008 PARIS
Portable: +33 (0)6 60 87 71 78 / marie.schneier@fhcm.paris